

令和4年 | 2月5日(月) 七重浜こども園園だより 第580号

積もった雪に大喜びの子どもたち。雪に足跡をつけ、雪だるまを作り、土管山を滑り降りて遊んでいます。 体調、天候、気温に配慮して雪遊びをします。防寒着、手袋、帽子の準備の他、防水加工の確認、足首までの長さの靴下、お腹がでないようなシャツなど、ちょっとした配慮で、寒さを気にせずに雪遊びを満喫できます。また、サイズや掛け紐、名前の確認も合わせてお願いします。自分でやろうとする気持ち、一人でできるという経験を日常生活の中でも大切にしていきたいと思います。また、新型コロナ以外の感染症、胃腸炎が流行する季節です。 手洗いなどできることを行い、感染症予防に努めていきますが、体調が悪いことをうまく表現できないのが子どもです。いつもと様子が違う、なんか変だなと思ったら早めの受診をお勧めします。元気にクリスマスやお正月など季節の行事を楽しみたいですね。

今月のねらい

0歳児(ひよこ組)

- ・寒い時期を心地良く快適に過ごす。
- ・冬の外気に触れながら身体を十分に動かして遊ぶ。

Ⅰ歳児(ひよこ・りす・ひまわり組)

- ・寒さに負けず天気の良い日は戸外遊びを楽しみ自然に親しむ。
- ・手洗いや着脱等の身の回りのことを自分で取り組み、自分で できた喜びを感じる。

2歳児(ひまわり・すみれ組)

- ・寒さに負けずに戸外で十分身体を動かして遊び、保育者や友 だちとの関り合いを楽しむ。
- ・冬の衛生管理に留意し健康に過ごす。

3歳児(ちゅうりっぷ組)

- ・冬の自然に気づき季節の変化を感じる。
- ・ルールのある遊びを楽しむ。

4歳児((ばら組)

- 手洗い、うがいをしっかり行い健康に過ごす。
- ・冬の自然に興味関心を持ち、寒さに負けず戸外で思い切り 体を動かして遊ぶ。

5歳児(たんぽぽ組)

- ・一人ひとりの思いや気持ちを受け止めながら色々な事に挑戦 しようとする。
- 午後の活動に慣れ、過ごし方を知る。

今月の行事

23日(金) クリスマス会

誕生会

20日(火) 0,1,2歳児

21日(水)

3,4歳児

22日(木) 5歳児

11月の保育利用料、2号認定主食・副食費、延長保育料金の引落は12月15日(木)です。療養期間、自宅待機期間などの日割り額については個別にお知らせします。残高の確認をお願いします。

- ・職員が北海道の新型コロナ集中的検査で調に2回、スクリーニング検査を実施しています。期間は2月上旬までの予定、陽性が判明した場合は自宅待機、療養となります。ホームページ等でお知らせしますので、ご確認下さい。
- □ ・職員、園児の新型コロナの感染、待機の □ 状況により、体制を整え安全を確保する □ ため合同保育の時間が通常と変更、増え □ ることがあります。可能な場合は早めのお □ 迎え、お休みの協力をお願いします。

指先を使うことが上手になってきています。先日、丸いシールを使用してシール貼りをしました。初めは台紙からはがすことが難しそうでしたが、繰り返しやっていると少しずつ慣れてきて、うまく貼れるようになってきました。しっかり貼ることができると「できたっ!」と喜ぶ姿もあります。今後は様々な大きさの形のシールを使って制作に挑戦しようと思っています!

II月はお楽しみ会がありました。鈴を手首に付け♪おもちゃのチャチャチャ♪で踊り、♪どんないろがすき?♪ に合わせてペープサートをもって楽しそうに揺らしていました。最後はお父さん、お母さんと一緒に♪おとなこうえんで楽しみました。 最近は給食を食べ終えた後に自分たちで着替えようと頑張っているお友だちが増えました! ズボンが履けると保育者とハイタッチ!雪が降ってくると「ゆきー!!」と興味津々です。お天気の良い日はたくさん 雪遊びをしようね☆彡

果物と蝶に変身したお楽しみ会が終わりました。大きな会場でたくさんの方に見守られ、ドキドキしていましたが、初めて保護者から離れて参加した子もいました☆彡お休みのお友だちがいて残念でしたが、遊びの様子を動画でお見せしたいと考えています。さあ、12月。段ボールを使って自分だけの特別なそりを作りました。クレヨンでなぐり描きをしたり、果物や顔を描くお友だちも。早く園庭の土管山で滑ってみたいね!残りの段ボールは家にして遊びました。みんなで集まってひそひそ話で笑っていました♡ ひまわり組



じゃんけんに興味をもち始め、友だち同士で「じゃんけんほっ」と言いながら遊んでいます。勝ち負けが分かっている子もいれば「なんで?」と聞く子もいますが、少しずつ覚えて楽しんでいます。部屋ではじゃんけんゲームをし、「やった~!」「負けたからもうやらない」など負けを経験しながらも楽しく遊んでいるすみれ組です。 すみれ組



クリスマスが近づくにつれて「サンタさんくるかな~」「プレゼント何お願いした?」と友だち同士の会話が盛り上がり、待ちきれない様子がほほえましいです。初雪が振り、本格的な冬の到来ですが、ちゅうりっぷ組は寒さに負けず元気いっぱいです! 12 月はたくさん雪遊びをしようね! ちゅうりっぷ組

あっという間に過ぎた秋を楽しみ、「雪が降るんだよ!」と冬を楽しみにしている子どもたち。「滑り台作る!」「雪だるま作る!」と雪が降ることを心待ちにしていました! たくさん雪が降って寒さに負けずに思い切り雪遊びを楽しみたいと思っています。2022年も残り1か月。手洗い、うがいで風邪を予防して元気いっぱい遊ぼうね! ばら組

ワールドカップが始まり、サッカーを身近に感じ、やりたいという気持ちが高まり、楽しんで取り組んでいます! 友だちや保育者との PK 対決になると盛り上がっていますよ♪ 初雪の日、園庭で遊んでいると「小さい雪が降ってきてる!」との声に雪ウォッチングの始まり!「えー見えない」「じっとしていたら見えるよ」「ほら、ここだよ」と見えないと苦戦している友だちを助けています。ようやく見えると「やっと見れた!」と嬉しそうでした。雪が降った後は雪遊びも楽しみました。今年もたくさん遊びたいと思います! たんぽぽ組